

**ATA N.º 24/2023  
DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA  
MUNICIPAL DE PORTO DE MÓS, REALIZADA  
EM 16 DE NOVEMBRO DE 2023**

-----Aos dezasseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, nesta Vila de Porto de Mós, nos Paços do Concelho e Sala de Sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara Municipal, sob a Presidência do Senhor Presidente José Jorge Couto Vala, achando-se presentes os vereadores senhores, Paulo Jorge Nobre Pereira, Eduardo Manuel Ferreira Amaral, Telma Cristina Rodrigues da Cruz, Sofia Margarida Amado Pereira, Marco Paulo Barbosa Lopes e Rui Fernando Correia Marto.-----

-----A reunião foi secretariada por Rogério Paulo Fernandes Nunes.-----

-----À hora marcada e depois de todos terem ocupado os seus lugares, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião, tendo sido tratados os seguintes assuntos:-----

**-----PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA-----**

-----**1. APROVAÇÃO DA REDAÇÃO FINAL DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR** – Após análise da ata da reunião anterior, foi a mesma aprovada na sua redação final. Não tomou parte da votação a Vereadora Senhora Sofia Margarida Amado Pereira, por não ter estado na reunião de dois de novembro de dois mil e vinte e três (n.º 3, do artigo 34.º do Código do Procedimento Administrativo).-----

-----**2. RESUMO DIÁRIO DE TESOUREARIA** – Presente o resumo diário de tesouraria referente ao dia catorze do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três existindo as seguintes disponibilidades:-----

-----Em operações orçamentais e em dinheiro – Três milhões, quatrocentos e noventa e três mil, setecentos e noventa e dois euros e dezasseis cêntimos.-----

-----Em operações não orçamentais – Duzentos e setenta mil, seiscentos euros e treze cêntimos.-----

-----Em documentos – Zero euros.-----

-----A Câmara Municipal tomou conhecimento.-----

-----**3. OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA** – -----

-----**Intervenção do Presidente da Câmara:**-----

-----Para dar algumas informações alusivas às atividades do Município ou onde é parceiro ou apoia os eventos:-----

-----1) Na próxima sexta-feira (dia 17-11) pelas vinte horas terá lugar na “*Central das Artes de Porto de Mós*” o lançamento do livro da autoria do conterrâneo Dr. Mário Januário intitulado “*Memórias de Janeiro*” para o qual estão convidados todos os elementos do executivo;-----

-----2) No dia de hoje e seguinte está a decorrer uma formação para pessoal não docente do Município, aproveitando a interrupção das atividades letivas nestes dois dias para este efeito;-----

-----3) No próximo Domingo terá lugar no lugar de Chão das Pias, Freguesia de Serro Ventoso o “*Festival de Sopas em Panelas de Ferro*”;-----

-----4) Também no Domingo terá lugar no lugar da Cabeça Veada, da União das Freguesias de Arrimal / Mendiga o “*V Encontro de Concertinas*” daquela localidade;-----

-----5) No próximo dia vinte e quatro de novembro será realizada a última Conferência do Ciclo de Conferências com a Presidente da Comissão das Comemorações dos 50 Anos do 25 de Abril – Dra. Maria Inácia Rezola; -----

-----6) No dia vinte e cinco de novembro terá lugar no Fórum Cultural de Porto de Mós um programa de animação designado por “*Recordar é Viver – Anos 70, 80 e 90*”; -----

-----7) No dia vinte e seis de novembro terá lugar na Mendiga o “*35.º Grande Prémio de Atletismo da Mendiga*”; -----

-----8) Informou que está em desenvolvimento o programa das “*Festividades de Natal*”, durante todo o mês de dezembro, com um conjunto de atividades e iniciativas que apresentará de forma pormenorizada na próxima reunião do executivo; -----

-----9) Deu ainda nota do projeto de transportes no âmbito do projeto Intermunicipal para este efeito, informando que aquela entidade Intermunicipal irá lançar já no mês de dezembro, com um mês de promoção gratuita em projeto de transportes urbanos, de mobilidade entre o Estádio de Leiria e a Zona industrial da Marinha Grande, desde as sete da manhã às vinte horas, com autocarros de vinte em vinte minutos, sendo este o primeiro de um conjunto de redes que decorre duma candidatura de redes urbanas da Comunidade Intermunicipal da Região de Leiria que se irá designar por “*RUMOS*”, inclui os Municípios da Comunidade Intermunicipal da Região de Leiria e o Município de Ourém. Terá uma linha de Pombal a Leiria, centro de Fátima a Leiria e ainda terá uma outra de Porto de Mós – Batalha – Leiria. O projeto terá início no próximo mês de dezembro e terá continuidade nos meses seguintes. Este projeto pressupõe a aquisição de autocarros experimentais a hidrogénio e para já terá autocarros elétricos. Mais disse que este projeto de mobilidade é o primeiro projeto Intermunicipal que vai arrancar no imediato esperando que possa ser bem-sucedido e vá ao encontro das necessidades das populações, especialmente a deslocação a Leiria, considerando tratar-se dum projeto muito importante para a região. -----

-----**Intervenção da Vereadora Sofia Pereira:** -----

-----Para questionar qual é a situação dos pavilhões antigos situados na Alameda D. Afonso Henriques em Porto de Mós, cujo telhado caiu e se foi feito algum estudo ou avaliação relativa às condições de segurança no local, especialmente para viaturas ali estacionadas e até peões. -----

-----**Intervenção do Vereador Rui Marto:** -----

-----Começou por afirmar que é com alguma satisfação que ouve falar no projeto de transportes e mobilidade que foi aludida pelo Senhor Presidente da Câmara, desejando que o projeto possa trazer facilidades de mobilidades aos cidadãos / utentes. -----

-----Prosseguiu para dizer que tem que fazer algumas questões pois tem algumas dúvidas e também lhe foram colocadas as questões por cidadãos:-----

-----1) Começou por dar os parabéns pelo apoio que foi dado à União Recreativa Mirense para a implementação do relvado sintético no seu estádio. Questionando sobre este assunto se houve algum benefício à associação promotora no âmbito dos benefícios concedidos pela implementação da Área de Reabilitação Urbana naquele local;-----

-----2) Seguiu na alusão à Casa da Cultura de Mira de Aire, dizendo que o edifício está a cair, pois há janelas presas com paus à entrada da porta, depois há ainda problemas no edifício com a iluminação, chove dentro do edifício, problemas com o ar condicionado, questionando o estado da situação e a intenção de fazer intervenções para resolver as situações descritas; -----

-----3) Realçar pela positiva o trabalho realizado no saneamento do Alqueidão da Serra, dizer-lhe que o cheiro das casas desapareceram, mas teriam mudado de sítio, pois a bomba da central elevatória de esgotos não funciona e é preciso telefonar para a pôr a trabalhar e como tal não se pode parar com cheiros junto da Estação Elevatória na Rua do Fundo do Lugar, considerando que algo não está bem;-----

-----4) Questionou o ponto da situação do concurso lançado faz já algum tempo para a Fiscalização Municipal; -----

-----5) Aludiu de seguida ao anúncio há algum tempo para a intervenção no Rio Lena, pelo que gostaria também de saber o ponto da situação deste projeto;-----

-----6) Por fim, questionou a situação da alteração do Plano Diretor Municipal de Porto de Mós, nomeadamente a sua publicação e eficácia -----

-----**Resposta do Presidente da Câmara:** -----

-----Em resposta à Vereadora Sofia Pereira disse que contactou o Coordenador da Proteção Civil, Eng.º Nuno Oliveira, que foi ao local e que pelo contacto naquele momento afirma que a parede da frente não está em risco de ruir, tendo o proprietário sido notificado, mais uma vez, devido ao mau aspeto que apresenta e eventuais problemas de saúde pública associados. - -----

-----Em relação à alteração da delimitação da ARU – Área de Reabilitação Urbana, desconhece-se se a União Recreativa Mirense tenha beneficiado, especialmente da taxa do I.V.A., no entanto afirma que a Associação foi devidamente informada desse benefício, bastando pedir uma declaração aos Serviços Municipais e depois entregar no Serviço de Finanças.-----

-----No que se refere à questão das bombas da Central Elevatória de Esgotos, tem informação dos Serviços que esta situação está resolvida, pelo que estranha o descrito pelo Senhor Vereador Rui Marto, mas que irá averiguar melhor.-----

-----Relativamente ao concurso de Fiscal para o Município o Senhor Presidente pediu ao Chefe da DFRHGA, para que pudesse dar os esclarecimentos sobre a tramitação do mesmo que considerasse pertinentes.-----

-----**O Chefe da Divisão Financeira, de Recursos Humanos e Gestão Financeira, Dr.º Rogério Nunes** fez um pequeno cronograma do procedimento concursal, tendo dado nota de algumas vicissitudes que o mesmo consubstanciou e por fim, disse que o processo está na fase de Avaliação Psicológica do único candidato aprovado nos métodos de seleção anteriores.--

-----Reportando-se depois à alteração do P.D.M. – Plano Diretor Municipal, fez alusão a algumas situações ocorridas, com o processo e com as entidades nelas envolvidas, estando neste momento em condições de ser publicado no Diário da República estando, neste momento em validação da Imprensa Nacional Casa da Moeda. -----

-----No que concerne ao projeto do Rio Lena, tomou a palavra o **Senhor Vice-Presidente, Dr. Eduardo Amaral**, que disse que o projeto está elaborado por uma empresa da especialidade, depois houve promessa de abrir uma candidatura e protocolo com aviso específico para realizar a obra no montante de quinhentos mil euros, através da A.P.A. – Agência Portuguesa do Ambiente. Em termos orçamentais já foi publicado o aviso no entanto ainda não foi concretizado o aludido protocolo, tendo ainda dado nota de mais algumas “*demanches*” realizadas para concretizar tal objetivo / obra.-----

-----Voltou a tomar a palavra o **Presidente da Câmara** para se referir à Casa da Cultura de Mira de Aire, tendo dito que a questão da situação da janela decorreu duma reclamação que o Município efetuou à empresa que realizou a empreitada, que não respondeu, pois tal aconteceu poucos dias depois da receção definitiva da obra, tendo a empresa assumido a responsabilidade, mas até à data não repôs a situação e terá o Município que realizar essa reparação por contratação com outra empresa. -----

-----No que se refere ao ar condicionado afirma que o mesmo está a funcionar normalmente. -----

-----**Intervenção do Vereador Eduardo Amaral:** -----

-----Para dizer que, em relação à Casa da Cultura de Mira de Aire, o referido edifício já trazia um conjunto de problemas, nomeadamente com vidro estilhaçado da porta e esta arrojava

no chão, por outro lado, a divisória para tornar a sala única também não funciona, nem nunca trabalhou e está a tentar resolver-se a situação.-----

-----Voltou a tomar a palavra o **Presidente da Câmara** para dizer que em relação às infiltrações no edifício lhe parece que não existem pois a empresa construtora resolveu as situações antes da receção definitiva da obra.-----

-----**Intervenção do Vereador Paulo Nobre:**-----

-----Para dizer que no dia anterior foram cortadas umas árvores na Rua 5 de Outubro, em Mira de Aire, na rua onde vive, tendo-lhe sido dito que tal intervenção foi realizada pelo Município, através da Proteção Civil, e se deverá a uma queixa feita ao Município por um dos condóminos de um prédio, questionando a situação em concreto, quem fez o serviço e por que razão.-----

-----**Resposta do Presidente da Câmara:**-----

-----Consultou o Coordenador Municipal da Proteção Civil, Eng.º Nuno Oliveira, tendo este dado informação que foi uma queixa do condómino dado que as copas das árvores estavam a entrar nas varandas do referido prédio, tendo sido antecipadamente feita uma avaliação com a Proteção Civil e a Junta de Freguesia, estando os cedros em domínio público mas invadindo, o domínio privado, chegou-se à conclusão que teriam que ser tirados e foi o que aconteceu.-----

-----**Alteração data e hora da próxima reunião da Câmara Municipal:**-----

-----A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, e a coberto do preceituado nas alienas 4) e 7) do artigo 2.º do Regimento da Câmara Municipal para o mandato 2021\_2025, alterar o dia e hora da realização da próxima reunião do órgão, passando do dia 30 de novembro com início às 9,30 horas, para o dia 29 de novembro, com início às 16,30 Horas.-----

-----**PERÍODO DA ORDEM DO DIA**-----

-----***Divisão Financeira, de Recursos Humanos e Gestão Administrativa***-----

-----**1.CONCESSÃO DE EXPLORAÇÃO DA CAFETARIA DO CENTRO INTERPRETATIVO DE ATIVIDADES DE NATUREZA NO PNSAC SITO EM ALVADOS - FCP002-2023 - RELATÓRIO FINAL** – Presente uma informação do Júri do procedimento, no seguinte teor:-----

-----“*Exmos. Senhores.*-----

-----*Relativamente ao assunto em epígrafe, cumpre ao júri do procedimento FCP002-2023, informar V. Exas. do seguinte:*-----

-----*1. A seis de outubro de dois mil e vinte e três, o Executivo Municipal deliberou aprovar a abertura do procedimento concursal para a Concessão de Exploração da Cafeteria do Centro Interpretativo de Atividades de Natureza no PNSAC;*-----

-----*2. A dezasseis de outubro de dois mil e vinte e três, foi publicado em Diário da República (Número 200 e Anúncio de procedimento n.º 17244/2023) o referido procedimento concursal);*-----

-----*3. Aos interessados foi dado um prazo de 20 dias para a apresentação de propostas, tendo o prazo terminado a quatro de novembro de dois mil e vinte e três;*-----

-----*4. Considerando que, no prazo definido para a apresentação de propostas, não foram apresentadas propostas, o júri sugere a não adjudicação;*-----

-----*Face ao exposto, submete-se à superior consideração do Executivo Municipal:*-----

-----*1. O Relatório Final elaborado pelo Júri do procedimento, para análise;*-----

-----2. *A Não Adjudicação, pelo Executivo Municipal, ao abrigo da alínea a) do n.º 1 do artigo 79.º do Código dos Contratos Públicos.*-----

-----Deliberado aprovar o relatório final e não adjudicação.-----

-----**2.FORNECIMENTO CONTÍNUO DE COMBUSTÍVEIS RODOVIÁRIOS 2024 FC133 2023** – Presente uma informação do Chefe de Divisão Financeira, de Recursos Humanos e Gestão Administrativa, Dr. Rogério Nunes, no seguinte teor:-----

-----“*Exmos. Senhores:*-----  
-----*Relativamente ao assunto em epígrafe, cumpre-me informar o seguinte:*-----  
-----*À semelhança de anos anteriores, o município de Porto de Mós, necessita, porque não tem meios próprios para prestar/fornecer este tipo de bem ou serviço, de contratualizar o fornecimento contínuo de gasóleo e gasolina, bem como, cartões eletrónicos de portagens.*-----  
-----*A contratação será, através do Acordo Quadro da Central de Compras da CIMRL.*-----  
-----*Assim, no seguimento das informações de necessidades, em anexo, submete-se à superior consideração de V. Exas., como Órgão com a competência para tomar a decisão de contratar, de acordo com a legislação em vigor, artigo 36.º do Código dos Contratos Públicos, na sua redação atual:*-----

-----*Aprovação da Proposta de Lançamento do Procedimento;*-----

-----*Aprovação do Caderno de Encargos do Procedimento.*-----

-----*A superior consideração do Executivo Municipal.*”-----

-----Deliberado aprovar o caderno de encargos e a despesa associada ao procedimento.-

### -----***Divisão de Planeamento e Licenciamento Urbano***-----

-----**1.ATRIBUIÇÃO DE TOPÓNIMOS NA FREGUESIA DE PORTO DE MÓS - SÃO JOÃO BAPTISTA E SÃO PEDRO** – Presente uma informação do Dr. Luís Reis, no seguinte teor:-----

-----“*Na sequência dos ofícios com as referências n.ºs 09/23 e 10/23 de 19 de outubro de 2023 da Freguesia de Porto de Mós – São João Baptista e São Pedro, relativos à atribuição dos topónimos descritos nas propostas de atribuição de toponímia 15 e 16, de 17 de outubro de 2023, aprovadas pelo executivo da referida freguesia, cumpre informar:*-----

-----**1. Atribuição do topónimo “Beco dos Celeiros” (proposta de atribuição de toponímia n.º 15).**-----

-----*A proposta de atribuição do nome “Becos dos Celeiros” ao arruamento com início no Largo Santo António, no lugar de Tojal, que cumpre o estipulado pelo Regulamento Municipal de Toponímia e Numeração de Polícia de Porto de Mós, reunindo as condições para ser aprovada.*-----

-----**2. Atribuição do topónimo “Rua Cabeço da Aroeira” (proposta de atribuição de toponímia n.º 16).**-----

-----*A proposta de atribuição do nome “Rua Cabeço da Aroeira” ao arruamento com início na Rua da Bica e término em via com designação desconhecida, no lugar Fonte do Oleiro, que cumpre o estipulado pelo Regulamento Municipal de Toponímia e Numeração de Polícia de Porto de Mós, reunindo as condições para ser aprovada.*-----

-----*O órgão executivo municipal, caso assim o entenda, deverá deliberar sobre a proposta de atribuição de toponímia.*-----

-----*Segue em anexo:*-----

-----• *Ofícios da Junta de Freguesia de Porto de Mós;*-----

-----• *Propostas de atribuição de topónimos da Junta de Freguesia de Porto de Mós;*-----

-----• *Mapas de localização das propostas toponímicas acima descritas;*-----

-----*À consideração superior.*-----

-----Deliberado aprovar a toponímia proposta pela Freguesia de Porto de Mós – São João Baptista e São Pedro.-----

-----***Divisão de Cultura, Turismo e Desporto***-----

-----**1.APOIO AO ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO - ESCALÕES DE FORMAÇÃO 2023/2024 (FASE ARRANQUE)** – Presente uma proposta do Vereador da Cultura, Turismo e Desporto Dr. Eduardo Amaral, no seguinte teor:-----

-----***“Considerando que:***-----

-----*O Município de Porto de Mós reconhece o papel relevante do associativismo desportivo no incentivo e acesso generalizado dos munícipes à prática desportiva regular; -----  
-----É imprescindível o apoio financeiro direto da autarquia, em função de critérios que garantam a estabilidade dos clubes e o cumprimento de ações que se integrem no processo de âmbito e desenvolvimento global do desporto concelhio. -----*

-----***Proponho:***-----

-----*De acordo com o Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo, nomeadamente dos artigos 1.º ao art.º 12, articulado com o preceituado na alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do anexo I da Lei 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação e verificados os demais procedimentos, a atribuição do valor total às seguintes associações que constam do mapa anexo a esta proposta e dela fazem parte integrante, no valor total de **8.450,00 €** (oito mil, quatrocentos e cinquenta euros).-----*

-----*Neste sentido, o pagamento será efetuado conforme o Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo e artigos acima indicados.”*-----

-----Deliberado aprovar a proposta, despesa no valor de oito mil, quatrocentos e cinquenta euros, elaborar os Protocolos de Colaboração e dar poderes ao Presidente da Câmara para os outorgar. Não participou na votação o Vereador Senhor Paulo Jorge Nobre Pereira.-----

-----**2.APOIO À REALIZAÇÃO DO III GRANDE TRAIL SECRETO GRUPO RECREATIVO DA CORREDOURA** – Presente uma proposta do Vereador da Cultura, Turismo e Desporto Dr. Eduardo Amaral, no seguinte teor:-----

-----***“Considerando que:***-----

-----*De acordo com o Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo, nomeadamente dos artigos 19.º ao art.º 20 (Apoio a ações pontuais e eventos), e verificados os demais procedimentos, proponho a atribuição de um apoio financeiro ao Grupo Recreativo da Corredoura para a realização/organização do III Grande Trail Secreto. -----*

-----*O III Grande Trail Secreto é uma das provas de trail pertencentes ao Troféu de Trail Porto de Mós 2023 e é uma atividade que potencia turisticamente, desportivamente e economicamente o concelho com a participação de centenas de atletas. -----*

-----***Em face de exposto anteriormente, proponho:***-----

-----*Possa o Executivo Municipal deliberar atribuir uma comparticipação financeira no valor de **1.000,00 €** (mil euros) nos termos do artigo 20.º do Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo, articulado com a alínea u) do n.º 1 do art.º 33.º da Lei 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, ao Grupo Recreativo da Corredoura, para suportar parte das despesas inerentes ao evento supra referenciado.”*-----

-----Deliberado aprovar uma comparticipação financeira no valor de mil euros, elaborar o Protocolo de Colaboração e dar poderes ao Presidente da Câmara para o outorgar.-----

-----**3.APOIO À EQUIPA DE NATAÇÃO URD JUNCALENSE PARA ORGANIZAÇÃO DO "TORNEIO DE ENCERRAMENTO DE CADETES E INFANTIS"** – Presente uma proposta do Vereador da Cultura, Turismo e Desporto Dr. Eduardo Amaral, no seguinte teor: -----

-----**“Considerando que:** -----  
-----*A URD Juncalense é um clube desportivo com uma elevada representatividade de atleta nas diversas modalidades desenvolvidas, quer seja na natação como no futsal ou na dança. Na época em curso já obteve diversos resultados de excelência nas provas distritais e regionais na modalidade de natação.* -----

-----*A União Recreativa e Desportiva Juncalense realizou um evento desportivo denominado “Torneio de Encerramento de Cadetes e Infantis”, nas Piscinas Municipais no passado dias 15 e 16 de julho. Esta atividade diferenciadora recebeu em Porto de Mós 11 clubes de natação do nosso distrito e um total de 120 atletas e pais perfazendo mais de 200 participantes. Esta atividade que se realizou durante o fim-de-semana tinha ainda associadas outras dinâmicas bem como um “peddy paper“ como forma de descoberta e promoção da vila e do concelho de Porto de Mós;* -----

-----*Esta é uma atividade diferenciadora que para além da modalidade específica criou uma serie de dinâmicas e de envolvimento com os pais promovendo e potenciando o nosso concelho;* -- -----

-----*Por se tratar de um grande evento de promoção das potencialidades do concelho e marcante para a modalidade de natação, que permite o concelho promover as suas atividades e instalações desportivas.* -----

-----**Tendo em conta o atrás referenciado, proponho:** -----

-----*Que o Executivo Municipal delibere, nos termos do artigo 19.º do Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo, nomeadamente no capítulo IV “apoio a ações pontuais e eventos”, previsto no seu artigo 19.º, articulado com o preceituado na alínea u) do artigo 33.º do anexo I da Lei 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, a atribuição duma comparticipação financeira no valor de 500,00€ (quinhentos euros), para fazer face às despesas que a associação supra referida teve no âmbito da realização deste evento.”* -----

-----*Deliberado atribuir uma comparticipação financeira no valor de quinhentos euros, elaborar o Protocolo de Colaboração e dar poderes ao Presidente da Câmara para o outorgar.*-----

-----**4.APOIO AO ALTETA EDGAR PÓVOA PARA PARTICIPAÇÃO EM CAMPEONATO NACIONAL DE SUPERCROSS** – Presente uma proposta do Vereador da Cultura, Turismo e Desporto Dr. Eduardo Amaral, no seguinte teor: -----

-----**“Considerando que:** -----

-----*Edgar Rosário Póvoa é um atleta de alta competição na modalidade de Motocross do nosso concelho, residente na Freguesia de Porto de Mós. Este atleta, apesar da sua tenra idade, já foi vencedor em várias etapas do campeonato português de Motocross no seu escalão;* -----

-----*Na época desportiva de 2023, o Edgar participa no campeonato nacional de Supercross e pretende chegar em 2024 ao campeonato espanhol de Supercross (campeonato mais competitivo), sendo poucos os apoios federativos, solicita ao Município apoio financeiro;-* -----

-----*Atendendo a todos os custos envolvidos e conscientes das dificuldades desta nova conjuntura, mas procurando garantir a esperança e sonho deste nosso atleta, que para além dos títulos conquistados, representa um exemplo a seguir pelos jovens do nosso concelho e que promove Porto de Mós, no País e além-fronteiras.* -----

-----*Em face de tudo o atrás aludido, proponho: que o Executivo Municipal delibere atribuir uma comparticipação financeira no valor de 500,00 € (quinhentos euros) nos termos da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, ao atleta supra referenciado, atendendo aos grandes custos de deslocações e estadia*

que este tipo de modalidade tem inerentes e como estímulo, e exemplo de boas práticas, junto dos jovens do nosso concelho.” -----

-----Deliberado atribuir uma comparticipação financeira no valor de quinhentos euros, elaborar o Protocolo de Colaboração e dar poderes ao Presidente da Câmara para o outorgar.-----

-----**5.APOIO AO ATLETA RODRIGO BARROS PARA PARTICIPAÇÃO EM CAMPEONATO NACIONAL DE MOTOCROSS MX** – Presente uma proposta do Vereador da Cultura, Turismo e Desporto Dr. Eduardo Amaral, no seguinte teor: -----

-----**“Considerando que:**-----

-----Rodrigo Barros é um atleta de alta competição na modalidade de Motocross do nosso concelho, residente na Freguesia de Porto de Mós. Este atleta, apesar da sua tenra idade, já foi vencedor em várias categorias do campeonato português de Motocross no seu escalão;-----

-----Na época desportiva de 2023, o Rodrigo participa no campeonato nacional de Mx e no Regional de MX e pretende chegar ao campeonato espanhol de Motocross (campeonato mais competitivo) e Campeonato Europeu, sendo poucos os apoios federativos, solicita ao Município apoio financeiro; -----

-----Todos os custos envolvidos e conscientes das dificuldades desta nova conjuntura, mas procurando garantir a esperança e sonho deste nosso atleta, que para além dos títulos conquistados, representa um exemplo a seguir pelos jovens do nosso concelho e que promove Porto de Mós, no País e além-fronteiras. -----

-----Em face de tudo o atrás aludido, proponho: que o Executivo Municipal delibere atribuir uma comparticipação financeira no valor de **750,00 €** (setecentos e cinquenta euros) nos termos da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, ao atleta supra referenciado, atendendo aos grandes custos de deslocações e estadia que este tipo de modalidade tem inerentes e como estímulo, e exemplo de boas práticas, junto dos jovens do nosso concelho.”-----

-----Deliberado aprovar uma comparticipação financeira no valor de setecentos e cinquenta euros, elaborar o Protocolo de Colaboração e dar poderes ao Presidente da Câmara para o outorgar. -----

-----**6.PROPOSTA PARA APROVAÇÃO DAS NORMAS DE PARTICIPAÇÃO E RESPETIVOS PRÉMIOS NO ÂMBITO DA 33.ª EDIÇÃO DO CONCURSO DE PRESÉPIOS** – Presente uma informação da Assistente Técnica Ana Castro, no seguinte teor:--

-----“O concurso de presépios, que este ano assinala a sua 33.ª edição, é uma iniciativa que tem por objetivo incentivar e promover a construção de presépios tradicionais, com a finalidade de preservar este modo de expressão da religiosidade popular e simultaneamente proporcionar a oportunidade de demonstrar a criatividade e originalidade dos trabalhos apresentados ao público em geral.-----

-----Nesse sentido, submeto a V. Exa as normas e prémios a aplicar, que constam do documento, que se anexa, entre as quais, destacamos o valor dos prémios aos vencedores, na importância total de **1.350,00€** (mil trezentos e cinquenta euros). Sendo **570,00€** em dinheiro, para a categoria de adulto; e de **780,00€** em material didático, para as categorias Infantil e Juvenil distribuídos da seguinte forma: -----

-----**Cat. A – ADULTO:**-----

-----**PRÉMIO FRANCISCO FURRIEL (1.º Lugar) - valor monetário de € 340,00 (Trezentos e quarenta euros)**-----

-----**2.º Lugar -valor monetário de € 140 (Cento e quarenta euros)** -----

-----**3.º Lugar -valor monetário de € 90 (Noventa euros)**-----

-----**Cat. B – JUVENIL e Cat. C – INFANTIL:**-----



-----1.º Lugar -material didático no valor de € 180 (Cento e oitenta euros)-----

-----2.º Lugar -material didático no valor de € 130 (Cem e trinta euros)-----

-----3.º Lugar -material didático no valor de € 80 (Oitenta euros)-----

-----À Consideração de V. Ex.ª peço despacho.”-----

-----Deliberado aprovar as normas de participação e os valores dos prémios a atribuir no valor total de mil, trezentos e cinquenta euros.-----

-----Todas as deliberações que não tenham qualquer anotação foram aprovadas por unanimidade.-----

-----**APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA** – A Câmara Municipal **deliberou, por unanimidade**, ao abrigo do n.º 3, do artigo 57.º, do anexo I, à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, aprovar a presente ata em minuta, no final da reunião, para efeitos imediatos.-----

-----**ENCERRAMENTO** – E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, pelas dez horas e trinta minutos, da qual para constar, se lavrou a presente Ata.-----

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_